

## POLITIQUE

### MESURES DU PRÉSIDENT : OÙ EN EST-ON ?

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a réuni la semaine dernière les ministres – et leurs représentants – des secteurs concernés par les mesures annoncées par le président Ali Bongo Ondimba fin 2018 pour juger de leur degré de mise en œuvre et, si besoin est, accélérer le pas.

Page 3

## FAIT DIVERS

### VOLEURS DE VÉHICULES

Quatre hommes visés par de nombreuses plaintes ont été présentés à la justice hier matin puis écroués à la prison centrale de Libreville. Ils appartiendraient à un réseau de voleurs de véhicules. Un butin que l'un d'eux allait régulièrement écrouler à la frontière Gabon-Cameroun.

Page 9

## POLITIQUE

### PDG : SUR LA MÊME LIGNE



Pour couper court à "toute interprétation et récupération politique", le président du groupe parlementaire PDG à l'Assemblée, Martin Mabala, a tenu à rappeler que les députés issus de ce parti demeuraient "en phase avec la communication officielle" faite par la direction au sujet de la réforme des bourses d'études.

Page 2

## JUSTICE

### IGNORANCE COUPABLE



Elle avoue avoir péché par ignorance. Dame Akpo Gnandi Dehietou, 53 ans, n'en a pas moins été déclarée coupable de

trafic et exploitation d'enfants et non-scolarisation de ces derniers, puis condamnée par la Cour criminelle à 8 ans de réclusion et 10 ans d'interdiction de séjour au Gabon à sa sortie de prison.

Page 10

## SOCIÉTÉ

### JOURNÉE DE LA FEMME : LE 17 AVRIL FÉRIÉ, CHÔMÉ ET RÉCUPÉRABLE



Conformément aux textes en vigueur, la journée du mercredi 17 avril 2019 marquant la Journée nationale de la femme est déclarée fériée, chômée et récupérable sur toute l'étendue du territoire national, annonce dans un communiqué le ministère de la Fonction publique et du Travail.

Page 6

## POLITIQUE

### Lutte antipaludisme : Maganga Moussavou, "champion 2019"

Page 2

## JUSTICE

### Coups mortels : 10 ans de prison mais libre en juillet

Page 10

## SPORTS

### National-Foot 1 : une lutte au couteau

Pages 12 & 13

n° 12997 - Mardi 16 et Mercredi 17 Avril 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## En prévision d'une rencontre Premier ministre-partenaires sociaux

# MADELEINE BERRE PRÉPARE LE TERRAIN



Photo : Eric Laphéta



Photo : Eric Laphéta

La ministre de la Fonction publique, de l'Innovation, du Service public et du Travail, Madeleine Berre, a échangé hier, à l'auditorium de son département, avec la quasi totalité des représentants des organisations syndicales des secteurs public et privé. Un rendez-vous en prélude aux discussions que souhaite tenir le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale avec les partenaires sociaux, conformément à la volonté exprimée devant les députés fin février, à l'occasion de sa Déclaration de politique générale.

Page 2

## Pour moi quoi...

L'école, celle héritée de la coloniale ne répond plus à nos attentes. Jusque-là, elle ne forme que des chômeurs. C'est bien la réforme de l'Etat préférant la formation professionnelle. C'est vrai, "mieux vaut tard que jamais", mais, on aurait dû y penser depuis 1960. C'est pourquoi, nous saluons tous la réforme que conduit actuellement notre ministre du Travail, de l'Emploi à toucher du doigt les réalités du terrain. C'est-à-dire voir si nos centres sont opérationnels et capables d'accueillir à la rentrée 2018-2019 tous ces candidats admis au concours. Seulement, le constat fait ici et là n'est guère enthousiasmant. Sans langue de bois, ses collaborateurs le lui ont dit : au regard de la situation actuelle, les choses sont compliquées...

En effet, à écouter les uns et les autres, il n'y a au Gabon, aucun centre de formation capable

d'assurer cette fonction. Même à Libreville, ce n'est guère la joie. Abandonnés à leur triste sort depuis des décennies, certains établissements sont à ressusciter : bâtiments (presque) en ruine, manque de matériel didactique ou logistique, plus d'enseignants formés et spécialisés, et pour couronner le tout le nerf de la guerre fait cruellement défaut. Pour ceux qui fonctionnent cahin-caha, ils sont obligés de recourir à du matériel archaïque pour les travaux. Et dire que nous sommes à l'ère du numérique... Alors, c'est bien de penser réforme avec comme pilier formation, mais il faut alors mettre les moyens pour équiper les structures, quoi...

... Makaya